



# 前谷小だより 令和6年度 4月号



ホームページ →  HOME\_前谷小学校



## 行事予定

### 令和6年度当初人事異動

ありがとうございました

### 令和6年度前谷小学校教職員

よろしくお願ひします



日	曜	予 定 等	朝
1	月	春季休業日	
2	火	春季休業日	
3	水	春季休業日	
4	木	春季休業日	
5	金	春季休業日	
6	土	春季休業日	
7	日	春季休業日	
8	月	3時間授業(2~5年) 着任式・始業式(2~6年) 第47回入学式(1年・6年)	-
9	火	B日課3時間授業(全学年) 通学班会議③・一斉下校	-
10	水	3時間授業(全学年) 発育測定1年・3年	-
11	木	4時間授業(1年生) 5時間授業(2~6年生) 給食開始 発育測定2・4・5・6年・きらかが	-
12	金	4時間授業(1年生) 5時間授業(2~6年生)	-
13	土		
14	日		
15	月	4時間授業(1年)	た
16	火	4時間授業(1年) 進級写真撮影 ロング昼休み	学
17	水	4時間授業(1年~4年) 5時間授業(5・6年) 委員会活動	-
18	木	4時間授業(1年) 全国学力・学習状況調査(6年)	-
19	金	4時間授業(1年)	-
20	土		
21	日		
22	月	4時間授業(1年) 歯科検診1年・2-1	た
23	火	4時間授業(1年) 家庭読書の日 1年生を迎える会 なかよしタイム	学
24	水	4時間授業(1年) クラブ 質問紙オンライン調査(6年) 歯科検診4年・5-1	-
25	木	4時間授業(1年)	-
26	金	4時間授業(1年) 交通安全教室②1年③2年 授業参観・懇談会(2~6年・きらかが)	-
27	土		
28	日		
29	月	昭和の日	
30	火	4時間授業(1年) 5時間授業(2年~6年) ロング昼休み	朝会

在籍児童数	292名	(R6.4.8現在)
1年	43	2年:51 3年:55
4年	49	5年:46 6年:48



僕の前に道はない  
僕の後ろに道はできる

# 道

校長 魚躬隆夫

春の暖かさとともに桜の花も開花し、いよいよ新年度がスタートしました。保護者の皆様におかれましては、お子様の御入学、御進級、誠におめでとうございます。昨年度に引き続き、前谷小学校校長を務める魚躬隆夫です。前谷小学校の子供たちがより一層成長できるよう、教職員と一丸となり全力で支援してまいります。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

今日の始業式では子供たちに、漢字「道」をもとに私の思いを伝えました。詩人 高村光太郎 氏の作品「道程」の中に、「僕の前に道はない 僕の後ろに道はできる」という一節があります。昨年度、子供たちは様々な経験を積み重ね、自分の道を切り開き成長してきました。新年度を迎え、子供たちも新たな気持ちで、スタートラインに立っているはず。「言われるから仕方なくやる」「怒られるからやる」という受け身の姿勢ではなく「自分を伸ばすために」「相手のために」という前向きな気持ちで、自分の道を切り開いてほしいと思っています。

#### 【自分から行動して道を切り開く】

あいさつ・返事・お礼・・・目を合わせて 自分からできるようにする  
相手のために、学校のために・・・自分は何ができるか考えて行動する  
学習する姿・生活する姿・・・学習や生活のルールを考えて行動する

目の前に道はないけれど、「自分から行動する」一歩の歩みを続けていくことで、自分の後ろにしっかりと道ができていくはず。地域の皆様には、道を切り開き歩む子供たちを温かく支え、成長を見守っていただくようお願いいたします。本年度も本校の教育活動への御支援、御協力の程よろしくお願いいたします。

# 前谷っ子の軌跡 3月

心をひとつに！卒業証書授与式挙行！

福祉施設にお花のプレゼントを！



3月22日(金)に第46回卒業証書授与式が挙行され、54名の6年生が前谷小学校を巣立っていきました。一人一人が卒業証書を立派に受け取り、別れの言葉も全員で息を合わせ、「旅立ちの日に」の合唱まで堂々とした姿でやり遂げました。最高学年として前谷小学校をリードしてくれた6年生。本当にありがとうございました。教職員一同、皆さんの活躍を心から願っています。



3月6日(水)に環境委員の児童がお花をプレゼントするために、グループホーム愛の家と戸ヶ崎老人福祉センターを訪問しました。施設の皆様に笑顔でお花を受け取っていただき、子供たちも元気をもらっていました。来年度も引き続き、地域の皆様との交流の機会を設けてまいります。

1年間ありがとうございました！読み聞かせボランティアたんぽぽさん

3月4日(月)に、読み聞かせたんぽぽの皆様による令和5年度、最後の読み聞かせが行われました。当日は12名のたんぽぽの皆様にご来校いただきました。1年間子供たちのために様々な本を読み聞かせしていただき、本当にありがとうございました。令和6年度もよろしくお願いいたします。

